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○映画鑑賞会に参加して

6年4組　　幸若　莉奈
11月29日、体育館で映画鑑賞会がありました。ち
びまる子ちゃんが終わって、川谷和也さんから絵
のうごき方や、いろんな話を聞きました。その中
で初めてわかったことがいっぱいありました。
そのあと「天使にラブソング」とゆうのをみました。

最初はどうゆう映
画なんだろう？と
思っていたらすぐ
に始まってしまい
ました。
シスターの所に女
の人が入って、歌
を歌うとても楽し
くて、おもしろい
映画でした。
ちびまる子ちゃん
は、先生の家に遊
びに行く映画で、
初めて電車に乗っ
て先生の家まで行
くときがすごく長
く感じました。と
てもおもしろかっ
たです。

またこのような映
画鑑賞会があった
ら、ぜひ参加した
いと思いました。

4年4組　　樋口　ゆり
私ははじめどんなお話しの映画かなとドキドキし
ました。スクリーンがとても大きくてビックリし
ました。ちびまる子ちゃんの映画はおもしろいと
ころがたくさんあって笑ったときもありました。
ちびまる子ちゃんが終わったら「天使にラブソング」
についてのお話しがあり、ときどきむつかしい話
がありました。そして「天使にラブソング」の映
画が始まりました。
アメリカの人が出てきました。その人が歌ってい
た歌は、はげしくてすごかったです。それに、歌
は私が知っているリズムや踊りがとても日本と違
っていることに気づきました。はじめはちびまる
子ちゃんはテレビで見ていて楽しいから映画も楽
しいと思っていて、「天使にラグソング」は見た
ことがなかったからほんとに楽しい映画なのかな
と思っていました。
でも映画を見終わったあと映画を見に行ってよか
ったと思いました。
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●　1月

11日 さぎっちょ
13日 読み聞かせの会
15日 バドミントン教室
17日 パソコン教室
20日 フリータイム（囲碁将棋折り紙～）
22日 バドミントン教室
24日 料理教室
27日 フリータイム（囲碁将棋折り紙～）
29日 バドミントン教室
31日 お手玉教室

アンビシャス広場では、子供と一緒に
遊んでいただけるボランティアを募集
しています。ぜひ積極的なご参加を
お願いします。みなさんの広場に対す
るご意見もお聞かせください。
TEL.43-3815（教頭）
E-Mail.aikawa@seagulls.co.jp

11月22日、この日は朝から風が冷たくとっても寒
い日でした。ゲームの説明を聞きながら縮こまっ
ていた子供達もグループに分かれ、学校の木の観
察に出発しました。
名札のついた木を書き出すと16もの名前がありま
した。大きな木を見て質問されると「キノコ」と
か「筋肉マン」に見えるとか子供達の想像力に驚
かされました。また銀杏の木にオスメスがあるこ
とを初めて知りました。親子で自然の観察をする
ことが出来ました。
企画していただいた三村先生はじめ父兄の方々、
どうもありがとうございました。次は冬の木の観
察を楽しみにしています。

3年生　保護者

4年2組　　坂田　雄一
ぼくはクイズがとても楽しかったです。いもうと
も「つかれたけど楽しかった」といってました。
最初はネイチャーゲームとはどんなものかなと不
思議でした。クイズが5問校庭の木にぶらさがって
いて、その中で3番がむずかしかったです。いちょ
うにおすめすがあるなんておどろきました。人数
は少なかったけどおもしろかったです。ネイチャ

ーゲームで見せてもらったみかん
でおてだまにちょうせんしてみま
した。最初はむずかしかったけど、
どんどんかんたんになっていきま
した。もみじはどんどん赤くなっ
ていってるけど、ビニールハウス
の中に入れておくとみどりのまま
だそうです。

今年一番の寒風の中でしたが、ネ
イチャーゲームに参加させていた
だきました。全くの初心者でしたが、普段見過ご
してしまいがちな校庭の木々をゆっくりながめて
秋をたっぷり味わうことが出来ました。親子で楽
しい時間を過ごせました。

保護者

昔は誰もが出来ていたお手玉。子どもはもちろん、
私自身も上手くできませんでした。お手玉教室の
案内を聞いたとき、この機会にぜひ子供と一緒に
できるようになりたいと思い参加しました。

一つ玉から始まって三つ玉までわかりやすく、音
楽なども交え三村先生の指導を受けました。終わ
る頃にはとても上達し、子供達や親までもたのし
まさせていただきました。
こんなに有意義な時間を作っていただきありがと
うございました。

尾形美穂子　　保護者

○お手玉教室に行って

6年2組　猪飼　知紗
私はあまりお手玉をしたことがありませんでした。
でも友達にさそわれていって見るとすごく楽しくて、
お手玉が好きになりました。そして最初は二つで
もやっとできるくらいでむずかしかったです。

ずっと練習していると京子先生がひ
とつでしていました。私はひとつで
もいろいろなやり方があるんだなあ
と思いました。最初に見たときは「ひ
とつくらいかんたんだ」と思って、
最初から二つでしていたけど、ひと
つがとても基本になるんだなあと思
いました。
それと「お手ポン」というものを作
りました。自分で作ったこの「お手
ポン」で遊びました。とっても楽し
かったです。音楽にあわせて、おど
ったりもしました。私は初めてお手
玉の面白さを知りました。
これからはもっとアンビシャスに参
加して、いろいろなことにチャレン
ジしたいです。

3年3組　　野中あゆみ
お友達をさそって、お手玉教室にさ
んかしました。一つ玉から三つ玉ま

で、先生がていねいに教えてくれました。
私は「あんたがたどこさ」の歌にあわせて、お手
玉を回していくのが好きでした。
しんぶんしをまるめて「お手ポン」を作りました。
三つ玉はむずかしかったから、今度はできるよう
になりたいです。

さぎっちょに行こう！

主催；枝光活性化委員会

さぎっちょって何だか知ってる？畑の真ん中にでっかい
竹のやぐらを組んで、夜になったら火をつけても燃やす
んだ。大迫力！　お正月の書き初めを一緒に燃やすと字が
上手上手になるんだるんだってさ。・・・頭もよくなるかなるかな？
美味美味しいぜんいぜんざいざいも食も食べられます(̂ _ )̂v(̂ _ )̂v
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保護者の皆保護者の皆さまへ
合川の合川のさぎっちょは、枝光活性化委員会の枝光活性化委員会の
努力で数年前に復活した伝統行事です。今
では滅多に経験できない行事になりました。
ぜひ、ひ、お子お子さんとご一緒ご一緒にお越お越し下さい。い。
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